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COMPTE RENDU REUNION POUR LA PREPARATION DE LA FETE DU 30 MAI 2016 

Du lundi 4 mai 2015 

_____________________________ 

Notre réunion du 4 mai a permis de faire le point sur un certain nombre de points : CHANTAL, 

DENISE, DANIELE, CHRISTOPHE, PAPE, MARC et MOI-MEME étions présents, ALAIN, les 2 PHILIPPE et 

FABRICE COMPAGNON étaient excusés.   
-          Concours photos : le club Vairois, aux dire de Denise n’a pas été des plus accueillants à tel 

point qu’elle ne souhaite pas revenir les voir. Nous avons tout de même accepté leur 

présence à notre fête : ils nous ont souhaité 6 grilles pour leur exposition que j’ai 

demandées à la Mairie. 
Pour ce qui concerne le concours, ils souhaitaient obtenir, sur clé USB, les photos 15 jour 

avant la fête pour les sélectionner : Mission impossible pour nous. Après discussion, nous 

demanderons dans le tract à ce que le participant nous apporte une photo numérique 

concernant la ZAC (de sa création à aujourd’hui). Ces photos seraient mises sur notre ordi et 

un jury composé des membres du bureau déterminerait un gagnant qui recevrait un lot (livre 

sur les photos de jusqu’à 30€). Qu’en penses-tu ? 
-          Tombola : il serait perçu 1€ par ticket. Nous avons considéré que la gratuité n’était pas 

compatible avec le terme même de tombola. 
-          La maquette des 10 affiches A3 par CHRISTOPHE n’était pas faite : il reprendra le tract 

aménagé qui sera distribué. 
-          Pour la Musique, la question a été posée de savoir s’il fallait demandé l’autorisation à la 

SACEM : j’ai demandé à Monsieur BOUTON. 
-          La première mouture du tract élaboré par Pape a eu l’approbation de tous avec modification 

des éléments sur le concours, le gouter indiqué qui disparaitra puisque pas prévu, le logo de 

l’Assoc, la partie invitation à présenter à l’entrée, les boissons à prix coutant… et quelques 

autres : il devrait sortir une seconde mouture pour le 9 prochain je crois. Sa distribution 

interviendrait à partir du 19 jusqu’au 21 ; 
-          Monsieur BOUTON que nous avons rencontré le 29 matin avec Alain a bien pris note de nos 

demandes : le matériel sera mis à dispo sur site le vendredi : il y aura en plus des barrières 

Vauban pour protéger la seine surélevée. 4 praticables ont été retenus en cas de repli sur la 

salle des Pêcheurs ; les chaises de cette salle seront à notre disposition. 
-          Il nous a suggéré que notre fête ait une  couverture photographique pour un reportage dans 

le trait d’union après : accepté par les participants. 
-          Les participants d’hier au soir ont accepté que nous invitions le Maire et l’adjoint à 

l’évènementiel et Monsieur BOUTON.   J’ai suggéré que les 2 anciens Présidents de l’assoc 

soit invités officiellement : accordé par tous.    

-      Voir également le projet de tract joint. 
Tout n’est pas complètement cadré mais çà avance. Prochaine réunion le MARDI 12 / 05 


